

Ehemalige Königliches Verkehrsministerium



Künstler: Rosenbusch Mathias

Stadtbezirk: 3. Maxvorstadt

Stadtteil: Maxvorstadt

Straße: Hopfenstraße

Standort: Büroresidenz Alte Hopfenpost

Art: Bronzemodell

Ehemaliges Königlich-Bayerisches Verkehrsministerium

Baujahr 1908 - 1912

Der umfangreiche Komplex des Bayerischen Verkehrsministeriums mit Zentralbriefamt wurde unter der Leitung des Münchner Architekten Carl Hocheder (1854-1917) im Stil des Neobarock errichtet. Heute Büroresidenz Alte Hopfenpost.

Weitere Werke von Rosenbusch Mathias

Ehemalige Königliches Verkehrsministerium | Hopfenstraße | 2018